

Coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer Trabajadora

## ENTREGA DE LOS PREMIOS MUJER 2006

**Vva. de la Cañada, 9 de marzo.-** El alcalde, Luis Partida, entregó ayer, Día Internacional de la Mujer Trabajadora, los **Premios Mujer 2006**. Un acto al que asistieron más de doscientas personas entre las que se encontraban las concejales de la Corporación Municipal, familiares de los galardonados y vecinos. También estuvo presente el Juez Decano de Móstoles, Ramón Badiola.

La entrega de estos Premios se enmarca dentro de la Semana por la Igualdad, organizada por la Concejalía de Mujer del 3 al 12 de marzo.

### Homenaje

Con estos galardones, el Ayuntamiento rinde públicamente un homenaje a aquellas personas e instituciones, ligadas al municipio, que destacan por su esfuerzo y dedicación a favor de la igualdad de oportunidades y por su apoyo a la infancia y la familia. "Todas las personas galardonadas son, sin duda, un ejemplo a seguir. No puedo sino agradecerles, como alcalde, su dedicación hacia los demás y también su valentía", señaló Luis Partida.

### Galardonados

En esta tercera edición de los Premios Mujer, fueron galardonados:

- Eulalia García. Es la socia más veterana de la Asociación de Mayores del municipio. A sus 96 años, es una persona tremendamente activa: acude a diario al Centro Cívico El Molino a jugar la partida de cartas y no falta a ninguna cita cultural.
- Maruja Broton. Fundadora de la Asociación de Mayores del municipio. Destaca por ser una mujer colaboradora, activa y dispuesta siempre a aprender.
- Irene Molina. Luchadora en lo profesional y en lo personal. Fue concejal en Navarra. Es madre de familia y empresaria y ante las vicisitudes de la vida, siempre ha seguido hacia delante.
- Luis Mariano González. Trabajador social en la Mancomunidad de Servicios



Sociales La Encina, profesional claramente vocacional, que destaca por su sensibilidad hacia los demás.

- Ángeles Pueyo. Trabaja en el consistorio villanovense desde hace más de 20 años, madre trabajadora y voluntaria en distintas asociaciones cuyo principal objetivo es ayudar a los más desfavorecidos.

El grupo de teatro de mayores del municipio, Talía, amenizó el acto de entrega de los Premios Mujer 2006 con la lectura de textos sobre la figura de la mujer. Al finalizar el acto, el regidor -acompañado por la Concejala de Mujer, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández- visitó la exposición fotográfica titulada “No sólo duelen los golpes” sobre violencia de género. La autora, Pamela Palenciano, estuvo también presente y explicó a los asistentes el motivo y los objetivos de la muestra.